

García Ortiz salva la
amnistía a la malversación
por apenas dos votos P18-19

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

«Vamos a ser beligerantes al máximo» con la financiación autonómica

La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, rechaza las propuestas de financiación autonómica especial para Cataluña que plantea el sanchismo y defiende la igualdad entre regiones, llamando a un consenso amplio y rechazando cualquier privilegio

CANTABRIA

Los conductores del accidente mortal de Castelar tendrán que pasar cuatro y cinco años en la cárcel P6

Santander plantea establecer regulaciones y «no prohibir» los pisos turísticos P9

EL TC avala el aborto para jóvenes de 16 años sin permiso de los padres

El Tribunal Constitucional ha validado la reforma legislativa impulsada por el Ministerio de Igualdad durante la pasada legislatura, permitiendo que las adolescentes de 16 y 17 años puedan interrumpir voluntariamente

su embarazo sin necesidad de contar con el consentimiento de sus padres o tutores. Este fallo, que refuerza la conocida como 'Ley Montero' del aborto, ha sido adoptado por el Pleno del Tribunal. P16-17

La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, ha expresado con contundencia la posición de su gobierno frente a las recientes propuestas sobre la financiación autonómica. En declaraciones a la prensa tras una comparecencia junto al presidente de CEOE, Antonio Garamendi, Buruaga ha dejado claro que Cantabria no permitirá que se negocie la financiación autonómica de manera bilateral, haciendo referencia a las iniciativas recientes que benefician a Cataluña. «No vamos a consentir que ninguna negociación permita sacar tajada a unos pocos en perjuicio de los demás», afirmó Buruaga, subrayando la postura firme de su gobierno regional. Ante la propuesta de financiación especial para Cataluña y la sugerencia de un concierto económico al estilo del País Vasco por parte de ERC, la presidenta cántabra insistió en la necesidad de esperar propuestas concretas antes de hacer evaluaciones. P3



El atleta cántabro, Mohamed Attaoui, sonriente tras romper un nuevo récord. / REDES SOCIALES

Attaoui vuela y rompe el récord de España

El atleta de Cantabria, Mohamed Attaoui, marca un nuevo hito al romper el récord nacional en los 1.000 metros con un tiempo de 2:15.04

Mohamed Attaoui, no satisfecho con su reciente plata en el Europeo de Roma y su clasificación para los Juegos Olímpicos de París en los 800 metros, ha logrado otra hazaña destacada. En la XIX Reunión Internacional de Atletismo Villa de Bilbao, Attaoui ha establecido

un nuevo récord de España en los 1.000 metros, parando el cronómetro en 2:15.04 y superando el anterior récord de Jesús Gómez (2:15.99), logrado en 2021. Vestido con la camiseta verde y portando el dorsal 196, Attaoui mostró su impresionante forma física al

enfrentarse a los últimos 400 metros sin compañía, ya que ninguno de sus competidores pudo seguir su ritmo. El corredor de Torrelavega, conocido por su capacidad para acelerar en los momentos cruciales, dejó la nueva plusmarca cerca de los 135 segundos». P33

Vox se querrela contra Begoña Gómez por patentar un software

Vox ha interpuesto una querrela judicial contra Begoña Gómez, esposa del presidente del Gobierno Pedro Sánchez, acusándola de tráfico de influencias por la presunta patentación

de un software. La acusación se centra en la supuesta utilización indebida de recursos de la Universidad Complutense de Madrid para el desarrollo del mencionado software. P21